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АННОТАЦИЯ

На дипломную работу «Оценка финансового состояния организации (на
примере ОАО «Весна»)»

Дипломная работа посвящена вопросам анализа
финансово-экономических показателей деятельности предприятия в рамках
проведения аудита. В данной работе представлены к рассмотрению
экономическая сущность, задачи и методы проведения аудита на
предприятии, проведены анализ и оценка финансового состояния ОАО
«Весна», определены проблемы и перспективы развития системы аудита в
организациях.

Объектом исследования является финансовое состояние ОАО «Весна» -
белорусского производителя детского питания и молочной продукции.
Организация занимает лидирующие позиции на белорусском рынке молочной
продукции и характеризуется как экономически стабильная, динамично
развивающаяся компания. Предприятие твердо закрепилось как на
внутреннем, так и на внешних рынках и в настоящее время является
экспортоориентированным.

В первой главе работы рассмотрены теоретические аспекты развития
системы аудита на предприятии и методы оценки финансового состояния
организации аудитором.

Во второй главе проведен вертикальный и горизонтальный анализ
структуры баланса, отчета о прибылях и убытках, рассчитаны коэффициенты
ликвидности, платежеспособности и финансовой устойчивости, проведена
оценка стоимости имущества ОАО «Весна».

В третьей главе рассмотрены проблемы и перспективы развития системы
внутреннего аудита на предприятиях. По результатам полученных данных
разработаны меры по улучшению финансового состояния предприятия, а
также перспективы внедрения системы внутреннего аудита в структуру ОАО
«Весна».

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других
источников теоретические, методологические положения и концепции
сопровождаются ссылками на их авторов.





ABSTRACT

final qualifying work "Assessment of the financial condition of the organization
(on the example of OJSC Besna)"

Final qualification work is devoted to the analysis of financial and economic
enterprise's activities indicators in the audit framework. This paper presents the
economic essence, tasks and methods of conducting an audit at the enterprise,
includes analysis and evaluation of the financial condition of JSC "Besna",
identifies problems and prospects for the development of the internal audit system.

The object of the research is the financial condition of JSC "Besna". This is a
Belarusian manufacturer of baby food and dairy products. The organization
occupies a leading position in the Belarusian dairy market. It is characterized as an
economically stable and dynamically developing company. The enterprise is
export-oriented, so it is established in both domestic and foreign markets.

The first Chapter describes the theoretical aspects of the internal audit system
development and methods of financial analysis used by the auditors.

The second Chapter presents a vertical and horizontal analysis of the balance
sheet and profit and loss statement structures. Also, there calculated financial
coefficients such as liquidity, solvency and financial stability, and assessed the
value of the property of JSC "Besna".

The third Chapter discusses the problems and prospects for the development
of the internal audit system. According to the obtained results, there were
developed a list of measures for improving the company’s financial condition and
prospects for implementing the internal audit system in the structure of Besnat.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material
correctly and objectively reflects the state of the process under investigation. All
theoretical, methodological positions and concepts borrowed from scientific
sources are accompanied by references to their authors.


